



Julio 22, 2019

El gobernador expuso esta mañana la propuesta, que se ejecutará en el predio de nueve hectáreas de la Asociación de Fútbol Veteranos del Neuquén (Afuven), ubicado en cercanías de la Estación Terminal de Ómnibus. La inversión total se estima en 450 millones de pesos y se prevé que reciba aproximadamente a 30 mil personas por semana.

El gobernador Omar Gutiérrez presentó esta mañana un anteproyecto para construir una nueva ciudad deportiva, social y cultural en el predio de casi nueve hectáreas de la Asociación de Fútbol Veteranos del Neuquén (Afuven), ubicada en cercanías de la Estación Terminal de Ómnibus de Neuquén (ETON).

De acuerdo con lo anunciado por el gobernador, la iniciativa estará lista durante la actual y la próxima gestión de gobierno, tendrá una inversión que rondará los 450 millones de pesos y se estima que sus instalaciones recibirán por semana a unas 30 mil personas.

“Hemos proyectado una infraestructura muy importante y el paso siguiente es la realización de los planos y diseños que se presentarán ante el municipio. En simultáneo, gestionaremos los recursos económicos e iremos construyendo paso a paso cada una de las obras que involucra todo el complejo y que comprometemos su finalización en el transcurso del actual y nuevo mandato que la ciudadanía nos otorgó para seguir trabajando por y para el pueblo neuquino”, explicó Gutiérrez.

El acto de presentación se concretó en dependencias de la Casa de Gobierno y asistieron, además, el senador nacional Guillermo Pereyra; el ministro de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido; ministros y ministras del Gabinete; el presidente de Afuven, Fidel Vivanco; legisladores provinciales y ediles de la ciudad de Neuquén, junto con otras autoridades.

La propuesta incluye 8.657 metros cuadrados cubiertos para actividades deportivas, sociales y culturales en ámbitos cerrados; otros 46.849 metros cuadrados semicubiertos y libres de espacios exteriores de uso deportivo solamente; y 34.585 metros cuadrados destinados al uso recreativo y espacio libre. La idea nace de la necesidad de ordenar y dar proyección al predio de Afuven y fue considerada por el Colegio de Arquitectos de Neuquén como de un importante aporte a la puesta en valor del espacio público.

En la actualidad el espacio es utilizado esencialmente con una finalidad deportiva social y la propuesta que se presentó hoy busca concretar un espacio público cultural, social, comunitario y deportivo. El anteproyecto incluye diferentes espacios y soportes para la realización de este tipo de actividades.

Gutiérrez subrayó que “desde el Estado provincial estamos convencidos que la cultura y el deporte garantizan y afianzan la salud de la sociedad y su calidad de vida. Son herramientas que nos permiten construir y hacer realidad sueños compartidos y transmitir los valores de la vida como el respeto, el compromiso, la paz y la armonía”.

Afirmó que “esta es la propuesta completa de un plan que estamos llevando a cabo en Afuven, porque ya hemos instalado la primera cancha de fútbol sintético, porque además se están realizando las tareas previas para montar la segunda cancha, y porque cada una de estas instancias de lo que configurará la apropiación de este espacio público, de esta nueva ciudad deportiva pero también cultural, nos permitirá integrarnos y conectarnos a partir de esta infraestructura”.

Destacó que “se trata de un proyecto abierto, sujeto a permanente revisión, además de contar con el aval del Colegio de Arquitectos de Neuquén, para seguir trabajando con participación ciudadana y fortalecimiento institucional” y sumó que “no se trata de una idea mía o del presidente de la asociación, sino que fue vista y considerada por una cantidad importante de actores sociales, referentes deportivos y culturales e instituciones”.

Luego de hacer especial hincapié “en que el espacio dedicará infraestructura especial para los jóvenes adultos”, el gobernador rescató que “la propuesta se ubicará sobre el gran corredor de la ruta nacional 22 en inmediaciones de la estación de ómnibus y en cercanías del aeropuerto capitalino y, además, se sumará a todo lo concretado en la Ciudad Deportiva y Cultural de las 127 Hectáreas, donde se está instalando una cancha sintética con base agua para hockey por 29 millones de pesos y que será la primera en su tipo en la Patagonia; también una pista de ciclismo y una de patín; sin olvidar todo lo concretado en el parque Valentina y en el espacio

Rakizuam”.

Gutiérrez indicó que “se viene trabajando en el diseño creativo, integral, industrial y con avance tecnológico y aspiramos -en marzo del año próximo- realizar la primera feria provincial aquí en Neuquén capital”. Y agregó que “desde ya se incorpora este diseño que hoy presentamos, fortalecido con el aporte de todas las empresas públicas en el diseño final y su puesta a punto”.

Adelantó que “otro espacio deportivo, social y cultural y de apropiación del espacio público que la provincia se encuentra trabajando es el que se ubicará en el sector noreste de la ciudad, en coordinación con la Universidad Nacional del Comahue”. Sin olvidar “todo lo que en materia de infraestructura deportiva se viene concretando en cada rincón de nuestra provincia y todo lo que vamos a seguir haciendo en los próximos cuatro años”, afirmó.

El ministro de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido dijo que “hoy es un día de mucha emoción porque comienza un sueño que ya se está llevando adelante y que tiene que ver con la proyección de un espacio en el centro de la ciudad de Neuquén, donde vamos a tener la oportunidad de tener un predio deportivo que incluirá un centro cultural donde la familia tendrá lugar para la recreación, la cultura, la diversión”.

Indicó luego que “esto tiene que ver con la política de estado que lleva adelante el gobierno provincial” y manifestó su “satisfacción” por “ser parte de este equipo, un equipo que mira hacia los vecinos, las ciudades con absoluta creatividad, con desarrollo social y económico”.

Felicitó luego al titular de Afuven, “porque esto se logra con una comisión ordenada, porque tenemos la posibilidad de trabajar en equipo. En equipo se resuelven los problemas, se planifica para la familia, para los jóvenes. Estamos desarrollando proyectos que ponen en valor la potencialidad que tiene la ciudad y la provincia. Esto es un proyecto de gobierno que llevamos adelante desde la provincia”.

A su turno, Fidel Vivanco sostuvo que “el día de hoy es histórico para Afuven” y afirmó que “Neuquén se merece este complejo, porque si estamos en la mejor provincia entonces debemos tener la mejor ciudad deportiva”.

El titular de la asociación deportiva agradeció a “todos y cada uno de los integrantes del gabinete provincial, desde el gobernador hasta el último funcionario, ya que siempre nos atendieron y siempre tuvieron la dedicación suficiente para escuchar nuestras propuestas y requerimientos”.

El proyecto

El proyecto incluye un centro cultural, con plaza de actividades artísticas y sociales al aire libre, junto con la infraestructura deportiva y social.

Los espacios deportivos y sociales incluirán dos canchas de fútbol 11 de césped sintético y dos de césped natural. También habrá cuatro canchas de futbol 5 de césped sintético; dos canchas de hockey de césped sintético (también aptas para fútbol); un polideportivo cubierto (apto para handball, básquet, vóley y fútbol); y playón exterior (apto para esas mismas disciplinas).

También se proyecta un Salón Multidisciplinario para actividades físicas de menor escala; sector de vestuarios y sanitarios (actualmente en construcción); sector de parrillas (existente); dos medias canchas de básquet; área de esparcimiento con juegos inclusivos, mesas de ajedrez y espacios verdes; confitería; gimnasio; y salón de usos múltiples (existente a reacondicionar).

Finalmente, la iniciativa también incluye playón semicubierto (con iluminación a través de paneles solares); sector de escalada, mesas de tenis de mesa y dos canchas de futbol tenis;

skatepark; playa de estacionamiento; un circuito aeróbico de un kilómetro de longitud con tres estaciones de ejercitación y descanso; y un edificio albergue para recepción de delegación.

Neuquén Informa